

01 DE OCTUBRE DE 2024.

**DIPUTADA ANDREA NEGRÓN SÁNCHEZ.**

**POSICIONAMIENTO DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO EN LA INSTALACIÓN DE LA SEXAGÉSIMA NOVENA LEGISLATURA.**

“El poder no es un fin en sí mismo, sino un medio para construir una sociedad más justa”. Con su venia presidente, compañeras y compañeros diputados les saludo con respeto, aprecio y ánimo de trabajar por el bien de nuestro estado, antes que nada quiero comenzar reconociendo y agradeciendo la pluralidad de inclusión con la que iniciamos esta Sexagésima Novena Legislatura. Dicen que no son nuestras diferencias las que nos dividen, es nuestra incapacidad para reconocer, aceptar y celebrar esas diferencias por ello, celebro la oportunidad de dirigirme a ustedes en representación de las y los ciudadanos que convergen con mis ideas y las del partido al que pertenezco. Hoy estamos ante la oportunidad de escribir una nueva historia para Chiapas, una historia de esperanza, de progreso y de justicia social; un futuro brillante para un estado que se ha distinguido por sus bellezas naturales, sus tradiciones, su cultura por sus pueblos originarios, por sus poetas y literatos, por su hospitalidad y la calidez de su gente, en ello, radica nuestra excepcional riqueza, por eso, no debemos aceptar, ni resignarnos a que la lacere la pobreza en este 2024, que se cumplen “200 años de la Federación de Nuestro Estado a la República Mexicana”, más que nunca debemos trabajar, para lograr un Chiapas en paz, la paz decía Abert Camus, “Es la única batalla que vale la pena librar”, sin paz, no habrá condiciones para el desarrollo, ningún otro objetivo podemos lograr si no se puede garantizar la convivencia social, para ello, es imprescindible que haya justicia pero sobre todo la vigencia plena del estado de derecho, este es el primer gran reto que debemos afrontar si queremos un Chiapas con oportunidades para las y los jóvenes, un Chiapas donde se garantice el acceso a la educación de calidad, donde las madres y padres puedan alimentar a sus hijos sin preocuparse por el mañana, un Chiapas de iguales, donde los derechos sean reconocidos y

garantizados para todas, todos, todes los chiapanecos, un Chiapas con rampas que conecten a la verdadera inclusión, un estado que valore y proteja sus riquezas naturales, un Chiapas donde todas las mujeres vivamos libres y sin miedo, un Chiapas con justicia intergeneracional, un Chiapas próspero para todas y todos. El reto es grande, debemos dignificar la labor de las y los legisladores, confío en que con cada uno de nosotros, desde nuestras convicciones y causas trabajaremos en equipo, para construir los cimientos que impulsen el progreso de nuestro Chiapas, lo veo en sus ojos, lo percibo en sus corazones, hagamos lo posible, por mi parte me comprometo a ser una fiel aliada de las propuestas y políticas asertivas, que busquen el desarrollo, progreso y mejora de nuestro estado, siempre de la mano de mis principios y valores, eso sí no seré cómplice de todo aquello que busque el retroceso o el debilitamiento de nuestra democracia, mi ideal político es el democrático decía: Albert Einstein, “Cada uno debe de ser respetado como persona y nadie debe ser divinizado”, este recinto tiene muchas deudas con todos nosotros, pues muchas propuestas han sido enviadas a la congeladora, sin siquiera discutir las cuando ese se supone que es el principal trabajo de este recinto, por eso, hoy hago un llamado a mis compañeras y compañeros legisladores para no permitir que esto siga sucediendo, debemos analizar y en su caso luchar por cada una de estas iniciativas e impulsarlas hasta que sean una realidad, porque el pueblo así no los exige, si no entendemos que nos debemos a cada una de las y los chiapanecos, entonces no hemos entendido nada, lo digo claro y lo digo fuerte si queremos que una nueva era trascienda debemos poner a las y los ciudadanos al centro, y sus causas al frente, como lo dijo: Belisario Domínguez, “Hay que corresponder a la confianza con que la patria nos ha honrado, decirle la verdad y no dejarla caer en el abismo que se abre a sus pies”, la confianza que el pueblo chiapaneco ha depositado en cada uno de nosotros debemos tomarla con un gran compromiso y responsabilidad, por ello, cada una de nuestras decisiones y acciones debe estar basada en los valores de integridad y honestidad, para no fallarle a nuestro estado, por último, pero no menos importante, quiero agradecer la confianza que Movimiento Ciudadano ha depositado en mí, a cada una de las y los ciudadanos libres que con lo conformamos, les digo que sabré defender los valores e

ideales que hoy nos une, es hora de unirnos, trabajar juntos, para construir el mejor Chiapas de la historia. Es cuanto presidente.